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Nous étudierons dans huit jours ce message 

D’un vrai homme d’Église, ardent pour Dieu et sage.

1 Le 9 décembre dernier, Mgr Viganò a donné encore une de ses
formidables conférences, se demandant si le pape Bergoglio est
vraiment pape. Le problème est bien connu des catholiques : Au
cours des dix dernières années, l’autorité catholique a été
transformée en autoritarisme arrogant, le sacerdoce de Dieu en
cléricalisme  humain,  et  la  vérité  révélée  par  Dieu  en
révolution  permanente  et  chaos.  

2 Quant aux autorités ecclésiastiques qui se trouvent sous le
pape pour l’aider à protéger cette vérité, soit elles sont ses
complices,  soit  elles  ont  tellement  peur  de  lui  que  les
quelques voix dissidentes n’osent pas tirer les conclusions
qui  s’imposent,  principalement  parce  qu’elles  idolâtrent
Vatican II. On peut critiquer Bergoglio, et être en désaccord
avec lui, mais pas avec Vatican II. Ces hommes de bien ne
veulent pas reconnaître que le processus révolutionnaire qui a
permis à un personnage comme Bergoglio de devenir évêque puis
cardinal, pour finalement entrer au Conclave et en sortir
‘pape’,  est  dû  au  Concile  qui  est  intouchable  dans  leur
esprit. On en conclut que certaines personnes se soucient
davantage de la doctrine de la papauté que du salut des âmes.
Ces personnes préfèrent être gouvernées par un pape hérétique
et apostat plutôt que de reconnaître qu’un hérétique ou un
apostat ne peut être chef de l’Église à laquelle, en tant que
tel, il n’appartient pas. 

3 Aucun docteur de l’Église n’a jamais envisagé le cas d’un
pape  aussi  apostat  que  Bergoglio.  Une  telle  énormité  ne
pouvait  se  produire  que  dans  un  contexte  unique  et
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extraordinaire comme celui de la persécution finale annoncée
par le prophète Daniel et décrite par saint Paul. Et cette
‘puissance d’égarement’ (2 Thess 2, 11) est si efficace, si
bien  organisée,  qu’elle  montre  clairement  une  intelligence
luciférienne à l’œuvre. C’est pourquoi le ‘problème Bergoglio’
ne peut être résolu de manière ordinaire : aucune société ne
peut survivre à la corruption totale de l’autorité qui la
dirige et, à cet égard, l’Église n’est pas différente. 

4 Cette ‘puissance’ ne se résume pas non plus à l’adhésion
d’un  pape  à  une  hérésie  spécifique  (ce  que  Bergoglio  a
d’ailleurs fait à plusieurs reprises). Il s’agit en effet d’un
personnage envoyé au Conclave avec l’ordre de révolutionner
l’Église du haut de la Chaire de Pierre. C’est cette intention
malveillante  d’abuser  de  l’autorité  et  du  pouvoir  de  la
papauté, acquis par la tromperie, qui fait de Bergoglio un
usurpateur du trône de Pierre. Nous ne pouvons pas non plus
nous comporter comme si nous résolvions une simple question de
droit  canonique  :  le  Seigneur  est  outragé,  l’Église  est
humiliée et des âmes sont perdues à cause de la présence sur
le Trône de Pierre d’un usurpateur. L’attitude invariable de
Bergoglio avant, pendant et après son élection constitue une
preuve suffisante de son iniquité intrinsèque. Pouvons-nous
donc avoir la certitude morale qu’il est un faux prophète ?
Oui. Sommes-nous donc autorisés en conscience à révoquer notre
obéissance à celui qui, se présentant comme pape, agit en
réalité comme le sanglier biblique dans la Vigne du Seigneur ?
Oui. 

5 Cependant, nous ne pouvons pas déclarer officiellement que
Bergoglio n’est pas Pape, car nous n’avons pas l’autorité pour
ce faire. La terrible impasse dans laquelle nous nous trouvons
rend impossible toute solution purement humaine. Notre tâche
ne  doit  pas  être  de  nous  débattre  avec  des  spéculations
abstraites  de  canonistes,  mais  de  résister  de  toutes  nos
forces — et avec l’aide de la grâce de Dieu — à l’action
explicitement destructrice du Jésuite argentin, en rejetant



avec  courage  et  détermination  toute  collaboration,  même
indirecte, avec lui ou ses complices. 

6 Ne nous faisons pas d’illusions : ceux qui persistent à lire
la situation actuelle avec des yeux humains s’exposent non
seulement  eux-mêmes,  mais  l’humanité  tout  entière,  à  la
poursuite et à l’aggravation de cette situation : car notre
combat n’est pas contre des créatures de chair et de sang,
mais contre les principautés et les puissances, contre les
dominateurs  de  ce  monde  de  ténèbres,  contre  les  esprits
mauvais qui habitent les régions célestes. (Eph 6, 12) 

Kyrie eleison 


